

# Un coeur qui aime



Famille je t'aime



**" Les femmes âgées conduisent les jeunes femmes à la sagesse en leur apprenant à aimer leur mari et leurs enfants, à mener une vie équilibrée " Tite 2 v 3-5**

Il est bon que les épouses apprennent à aimer leur mari et vice-versa. Dieu nous aime, malgré nos manquements, et nous pouvons offrir à notre conjoint cet amour.

Parfois, les tensions vécues dans le couple nous font désirer que l'autre soit comme nous.

Mais on ne peut pas demander à l'autre d'être ce qu'il n'est pas.

Apprenons plutôt à accepter la différence de l'autre, voire même la chérir.

Exprimons notre estime à notre conjoint et développons cette amitié.

Notre conjoint devrait avoir une place prioritaire dans notre vie.

Extrait du calendrier FJA 2009 : [www.famillejetaime.com](http://www.famillejetaime.com)

**Famille je t'aime**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



4 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)